

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 19 Septembre 2001

---

## Préface

---

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !  
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,  
Débordant du principe sublime.  
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,  
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,  
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,  
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.  
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;  
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,  
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.  
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;  
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,  
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

**Lương Sĩ Hằng.**

(C.d.T. : T.Q.T.)

---

## Lettre Ouverte

---

### L'Amour des Hommes

L'amour des hommes nous prodigue le principe de la pratique véritable ;  
Quand notre esprit perspicace analyse clairement, par nous-mêmes, nous avançons rapidement.  
Soyons déterminés à pratiquer courageusement en vue de retourner à notre Origine primordiale  
unique.  
Perfectionnons-nous spirituellement, soyons constructifs ; par nous-mêmes, analysons et  
pratiquons.

***Vi-Kiên.***

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

### ***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !" Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

**Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"**  
**Semaine du 29 Juillet au 04 Août 2001**

***QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :***

Date de la Traduction : 19 Septembre 2001  
C. d. T. : T.Q.T.

- 29-07-2001**    **Question :** D'où provient la nature louche dans notre for intérieur ?
- 30-07-2001**    **Question :** Que deviendra l'humanité si son esprit perspicace ne se développe pas ?
- 31-07-2001**    **Question :** Quelle est la mission du Centre de Force Vitale de l'Univers-cosmique ?
- 1-08-2001**     **Question :** A quel moment se manifeste l'Amour profond ?
- 2-08-2001**    **Question :** Que faut-il faire pour avancer jusqu'à la Sphère de l'Energie ?
- 3-08-2001**    **Question :** D'où provient l'œil céleste ?
- 4-08-2001**    **Question :** De quelle manière s'effectue l'évolution par l'union mystique de notre flux d'Energie ?

\*\*\*\*\*\*\*\*\*

**29-07-2001 – Atlantic City ( U.S.A. ) - 06h15**

**Question :** D'où provient la nature louche dans notre for intérieur ?

**Réponse :** La nature louche dans notre for intérieur provient de notre conscience qui n'est pas tranquille.

Stance

Quand notre cœur et notre esprit ne sont pas tranquilles, nous éprouvons alors du chagrin,  
Nous n'avons pas de chance et nous ne connaissons pas la quiétude.  
Quand les informations manquent, elles intensifient notre agitation ;  
Quand notre esprit perspicace ne se développe pas encore, par nous-mêmes, nous cherchons à  
comprendre et nous éprouvons de la crainte.

**30-07-2001 – Atlantic City ( U.S.A. ) - 06h15**

**Question :** Que deviendra l'humanité si son esprit perspicace ne se développe pas ?

**Réponse :** Si l'humanité ne pratique pas pour se développer, ce sera vraiment dommage pour sa Conscience-spirituelle.

Stance

Quand nous manquons de pratique, notre conscience n'évolue pas ;  
En perdant la Conscience-spirituelle, nous éprouvons du chagrin dans notre propre cœur.  
Les difficultés dans notre quête spirituelle, les difficultés dans notre progression intensifient notre agitation ;  
Nous causons des complications à nous-mêmes et il nous est difficile d'avoir la quiétude.

**31-07-2001 – Montréal ( CANADA ) - 07h35**

**Question :** Quelle est la mission du Centre de Force Vitale de l'Univers-cosmique ?

**Réponse :** Le Centre de Force Vitale de l'Univers-cosmique a pour mission de nous faire aspirer vers la Sphère d'En Haut jusqu'à l'infini ; notre tête s'élargit de jour en jour et nous sommes résolus.

Stance

Retournons à l'Origine primordiale unique afin de pratiquer et d'évoluer ensemble ;  
Quand nous prenons la ferme résolution d'avancer dans notre perfectionnement spirituel, nous ne sommes pas en proie aux afflictions.  
En développant notre Âme-véritable, nous connaissons clairement la méthode spirituelle ;  
Evoluons sincèrement dans le Samâdhi et la quête spirituelle en vue de tout traverser.

**1-08-2001 – Montréal ( CANADA ) - 05h20**

**Question :** A quel moment se manifeste l'Amour profond ?

**Réponse :** L'Amour profond se manifeste au moment des retrouvailles.

Stance

Lors de nos retrouvailles, la sagesse fait son apparition dans notre cœur clairvoyant ;  
Dans l'équanimité, nous la ressentons et par nous-mêmes, nous devenons clairvoyants.  
Quand notre Conscience de spiritualité ne met pas en pratique les sentiments terrestres, nous évoluons ;  
Il est difficile aux sentiments terrestres d'exprimer les relations karmiques spirituelles.

**2-08-2001 – Montréal ( CANADA ) – 04h15**

**Question :** Que faut-il faire pour avancer jusqu'à la Sphère de l'Energie ?

**Réponse :** Pour avancer jusqu'à la Sphère de l'Energie, nous devons pratiquer la méthode spirituelle avec sincérité. Nous parviendrons ainsi à la sérénité et quand nous pratiquons courageusement, nous obtiendrons d'excellents résultats.

Stance

Pratiquons avec ingénuité ; par nous mêmes, pratiquons le perfectionnement spirituel ;  
Développons notre Conscience-spirituelle afin de nous délivrer de l'aveuglement.  
La Sphère du Vide analyse clairement la voie de la Conscience de spiritualité ;  
Orientons-nous vers le Pur en vue de parvenir à l'harmonie ; pratiquons le perfectionnement spirituel.

**3-08-2001 – Montréal ( CANADA ) - 07h00**

**Question :** D'où provient l'œil céleste ?

**Réponse :** L'œil céleste provient de notre Centre Crânien qui s'oriente vers la Sphère d'En Haut ; notre énergie fusionne avec la Sphère Céleste et permet à notre esprit perspicace de se développer. Le pratiquant spirituel de la Contemplation-méditative possède des yeux lumineux, une mine épanouie, jeune et belle ; dès qu'il pense à un endroit, il s'y rend instantanément ; il est plus rapide et léger que les hommes ordinaires. Plus il pratique plus il obtient de bons résultats, tant dans la vie terrestre que dans la Voie spirituelle.

Stance

Notre esprit perspicace analyse clairement l'évolution par la voie de l'union mystique.

Le retour au Vide aide notre principe-conscient ; nous ne sommes pas en proie aux soucis ni aux chagrins.

Quand, dans l'équanimité, nous accordons une aide infinie aux autres et vivons purs, nous évoluons ;

Quand nous trouvons une solution pour nous-mêmes, nous vivons toujours dans la quiétude.

**4-08-2001 – Montréal ( CANADA ) - 02h15**

**Question :** De quelle manière s'effectue l'évolution par l'union mystique de notre flux d'Energie ?

**Réponse :** L'évolution par l'union mystique de notre flux d'Energie s'effectue par notre orientation vers la Sphère d'En Haut et par la fusion avec la Sphère de l'Energie de l'Univers-cosmique.

Stance

L'Univers-cosmique permet cette voie de communion ;

Quand notre esprit perspicace analyse clairement, de nous-mêmes, nous y pensons affectueusement.

Les chemins de la Voie spirituelle et de la vie terrestre retournent à la même Origine primordiale ;

Quand nous possédons un cœur clairvoyant, par nous-mêmes, nous réussissons et, par nous-mêmes, nous le montrons.